



倉商祭～体育の部～



文化祭が終わり、十月二日に倉商祭体育の部が開催されました。今年比去年に比べて当日は晴天に恵まれ、全種目滞りなく終えることができました。はじめの種目は行進で、全てのブロックが審査員にアピールするため、大きな声、大きな動作で、ダンスをしました。その後選手宣誓、準備体操、ルール説明が行われました。主な種目は、リレーはもちろん、綱引き、百足、長縄、障害物競走などがあります。チームワークが必要な種目も多くあり、足の速さだけではないのだと実際に競技をしてみても感じました。四日前に行われた、文化祭では、赤ブロックが優勢だったので、他ブロックも体育祭で巻き返してやると、気合いが入っており、今年は何種目のレベルが例年と比べて段違いだったように思えました。最終結果は、ダンス&衣装部門が黄ブロック。バック部門が緑ブロック。体育祭の部が赤ブロック。総合優勝が黄ブロックになりました。今年の倉商祭は過去最大の出来で、来年以降もこの盛り上がり継続して行けたら最高です。

余韻にまだまだ浸っている頃だと思えます。黄ブロックの団長を務めました横山大生です。倉商祭お疲れ様でした。そして、黄ブロック優勝おめでとうございます。総合優勝というこれ以上ない成績を残すことができました。本当に嬉しく思います。この優勝を黄ブロック全員で勝ち取ったものだと思います。副団長を始め各リーダー・各学年責任者の方には、特に感謝しています。頼りない団長だっと思います。最後までこんな私についてきてくれて本当にありがとう。夏休みの忙しい中でも学校に朝早くから来て準備をしてくれ、その中でたくさんさんのハプニングや困ったことがありました。が、全員で協力することでその問題を解決することができました。そのとき黄ブロックのチームワークの良さを感じました。黄ブロックは最高のチームでした。本当に黄ブロックありがとう

黄ブロック団長 横山

もうほんとにたくさんの人に対して。「ありがとう！」って言う気持ちでいっぱいです。夏休みからずっと一緒に衣装のことをしてきてた優依にはすごく助けてもらいました。副リーダーが優依でよかったです。進路のことで忙しい時期なのに、ほとんど毎回手伝いに来てくれる人がいたり、声をかけてくれる友達と先生がいて嬉しかったです。手伝ってくれたみんなのおかげで取れた1位は嬉しかったです。総合優勝に少しでも貢献できたらいいなと思っていたので、もっともっと嬉しくなりました。ブログでも1位でやったってなったし、バックも花とか疑っていて素敵だなーって思うデザインでした。

黄プロでほんとにほんとにほんとに、すごくとっても良かったです。ありがとうございます

黄ブロック衣装 小西

これから始まるエビバディダンスタイム！夏休みからダンスの練習が始まり、最初はみんなとダンスするのは楽しいと思っますが、他のブロックの振りや位置移動、声出しなどを見ているととても焦ってしまいたくさんみんなのことを怒ってしまいました。それでもみんなは一生懸命踊って声を出してくれて、自分ももっと頑張ろうと思うことができました。ですが、本番が近づくとつれて、ちゃんと完成するのか不安な気持ちが続いています。最後の練習が終わったとき、私は「リーダーが私でごめん」とマイナスなことばかり考えてたけど円陣を組んだときには忘れていました。本音は今までになく、みんな笑顔でめっちゃかっこよかったです。1位という結果ももちろん嬉しいけれどそれよりみんなと踊れたこと、黄プロのリーダーができたことが何よりも幸せです。黄ブロックサンキュー！

黄ブロック応援 元林

私は今年の倉商祭で、緑ブロックのバックのリーダーとして活動することができました。三年生は今年が最後の倉商祭と言うこともあり、今まで以上に力を入れて活動に取り組みました。ブロックカラーが緑ということもあり、絵の構図や配色を決めることにとても苦労しました。緑は優しい印象があったので、バックにうまく生かせるように努力しました。また、これらの活動を通じて協力することの大切さを改めて実感することができました。友達の支えや、下級生との学年を越えた協力、先生方からのサポートを受け、大変だったバックの活動を終え、作品を無事に完成させることができました。多くのひとりの作品に集中して取り組むことの大切さを忘れずに今後に生かしていこうと思います。

緑ブロックバック 井上